

En \$70,000 vendió Prio "La Reposada". Regresó de Miami

El doctor Carlos Prio Socarrás, ex presidente de Cuba, informó en el aeropuerto internacional "José Martí", a los reporteros aéreos, que había vendido "La Casa Reposada" en \$70,000.

Como se sabe, el doctor Prio había ido a Miami con el propósito de ultimar los detalles de la venta de la residencia en que vivió, junto con su familia, durante los tres años en que estuvo ausente de Cuba.

Le acompañaba en el viaje el ex coronel Raúl Lázaro, que fuera jefe de ayudantes del doctor Prio.

Manifestó también el doctor Carlos Prio Socarrás que su esposa Mary Tarrero había regresado antes a La Habana porque se sintió indispuesta en Miami.

Cuanto al regreso a Cuba de sus hermanos Antonio y Paco, el doctor Prio dijo que los había visto en Miami, pero que no cree regresen por ahora al país.